
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童総会 

今年度の最初の児童総会が，５

月１０日に本校の体育館で３年生以

上が参加して行われました。 

 全員が集まっての総会が行え

るようになり,コロナに配慮しなが

らも今年度の児童会を楽しく，実り

あるものにするための話し合いを

行うことが出来ました。 

 今年度，児童会本部から自分たちが楽

しく，明るく生活していくための様々な活

動についての提案が出され，各クラスの

代表からクラスで話し合った内容につい

て質問や意見が出されました。どの学年

も真剣に会に参加していました。 

 今年度も６年生を中

心とした期待できる内容

が承認され，さらに素晴

らしい活動ができること

が期待できそうです。 

 また，更に今年度から

自分たちでも生活のや

くそくを深く考える場が

設けられ，様々な意見が

出され，充実した総会に

なりました。 


